
Compte rendu de la réunion
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes

du Lundi 22 Janvier 2024
-----------------------------

Etaient présents:
Christian Civade, Séverine Monteil, Gilles Magner, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, 
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité, Nathalie Neyrial., Jacques 
Paput
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

Nous souhaitons un prompt rétablissement à Jean-Louis ANTONY.

> Précisions de Jean-Louis Antony représentant la Mairie de Volvic: 
Le projet passerelle sur La Rivaux avancerait sur le plan administratif et technique. 

> Sujets abordés: 
Le terrain menant à la future passerelle a été parfaitement nettoyé par les services techniques. Qu’envisage la 
commune pour son aménagement ?
Nous proposons : Construction d’un terrain de pétanque, implantation de bancs publics, création de plantations, 
installation de jeux pour enfants (petite structure)...
Le sentier qui débouchera de la passerelle vers le chemin de la Rivaux nécessite une étude du traçage.

Gilles a édité un chemin de petite randonnée de 4,15 Kms : "la ballade de Sibérie" qui passe sur le sentier 
nouvellement tracé et fléché, en direction du chemin et du ruisseau de La Rivaux. Voir plan ci-joint.

La décharge communale à l’entrée de Volvic, Route de Marsat, nous inquiète par son utilisation : le ruisseau de la 
Rivaux ne subit-il pas une pollution ?

Au niveau du 74,route de Marsat, une bouche Clé se détériore sur la voie publique.

Le radar pédagogique de signalisation de vitesse ne fonctionne pas souvent car il est vite déchargé. Peut-on 
trouver une autre solution au niveau de son alimentation électrique ?

Entre le N° 20 et N° 22 de l’Impasse des Riaumes, un élagage des arbres est-il prévu ?

Va-t-il y avoir un déploiement de colonnes de Déchets alimentaires (Bio Compostables) collectives dans notre 
quartier ? Notamment dans le lotissement des « Terrasses de Tournoël » ?

Nous tenons à remercier les Services Techniques de la ville pour l’efficacité dans le déneigement des rues de notre
quartier.

Prochaine réunion: Lundi 19 Février2024 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif

(Salle réservée)

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues.




